郡山市立御舘中学校 学校だより



絆(きずな)

郡山市立御舘中学校

平成 24 年 12 月 21 日発行 No. 10

文責 校長 塚本 英樹

生徒一人一人の頑張りかたくさんの実りに

長かった2学期も今日で終わり、明日から冬休みを迎えます。大きな事故がなく元気に生活することができたことが何よりのことです。

2学期は「実りの秋」ということで、生徒一人一人の頑張りがたくさんの実りを生みました。様々な

行事に取り組む過程で、協力することの素晴らしさ、支え合うことの大切さを学びました。そして、一つの行事を成し遂げることで、達成感や充実感を味わうことができました。このような目には見えない大切な心が、生徒の皆さんを大きく成長させてくれたと思います。

2013年(平成25年)がもうすぐ目の前です。新しい年を良い年にするためにも、今年一年をしっかり振り返ってほしいと思います。そして、夢や希望、抱負をしっかり抱いて、新しい年を迎えてほしいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には、多くのご支援をいただきました。特に、「みたて祭」をはじめとした行事に対しましては、お忙しい中ご協力をいただきありがとうございました。

どうぞ良いお年をお迎えください。

2学期を振り返って 生徒会長 横田 直子さんから

2学期は、いろいろな行事があり、とても忙しく過ぎていきました。生徒会では、立会演説会から始まり、みたて祭、生徒会交歓会と本当に活躍する場があり、とても充実して過ごすことができました。みたて祭を境に、新生徒会役員として、新メンバーで仕事に取り組んできませした。最初は率先して行動することができませんでしたが、多くの経験を通して、今では自分の役割を見つけ、責任を持って行動することができるようになりました。2学期は、一人一人が生徒会役員としての自覚を持って成長することができた、とても充実した学期でした。

写真で振り返る2学期の頑張り



9.4 市中体連駅伝大会



9.16 柳橋歌舞伎定期公演



9.20 生徒会立会演説会



10.1 質問学習



10.5 市小中学校合奏祭



10.21 みたて祭



11.2 持久走記録会



11.16 郷土を学ぶ体験学習



11.16 職場体験学習

生徒活動のあしあと 中田地区駅伝競走大会

11月23日(金)、 第58回中田地区駅伝 競走大会が行われまし た。本校からは、中学 生の部に男子2チーム、 女子の部に1チームが



出場しました。とても肌寒い中でのレースでした が、一人一人よく頑張り、次の人にしっかりと夕 スキをつなぐことができました。結果は、男子A チームが中学生の部で優勝するとともに、一般を 抑えて見事総合優勝を果たしました。男子Bチー ムは中学生の部3位、女子チームは2位という成 績でした。さらに、男女合わせて11の区間賞を 獲得するすばらしい結果でした。記録係の皆さん もよく頑張りました。

栄養教諭派遣事業

11月28日(水) に県中教育事務所の指 導主事の先生をお招き して、食育の学習をし ました。話を聞いたの



は3年生です。振り返りチェックシートやパワー ポイントの資料をもとにして、朝食の大切さや間 食のとり方などを教えていただきました。3年生 は、受験期を迎え、体調管理も大事になってくる ので、学習したことを、これからの生活に生かし てほしいと思います。

育児体験学習

11月30日(金) 2年生で、育児体験学 習を実施しました。郡 山市保健所から助産師、 保健師6名においでい



ただき、赤ちゃんの人形を使ってミルクを飲ませ たり、おむつの交換をしたり、お風呂に入れる体 験をしました。赤ちゃんの小ささに驚きながら、 そーっと触れ、優しいまなざしで、まるで本当の 赤ちゃんに接しているかのように活動していま した。また、臨月に近い重さのジャケットを着る 体験では、日常の動きの困難さを実感していたよ うです。この学習をとおして、家族はもちろん、 自分の成長に関わってきた方々への感謝の気持 ちを持ち、自分を見つめる機会となりました。

年末年始の交通事故防止運動(~1/7)

現在、年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運 動の期間中です。これから冬休みになりますので、 交通事故には十分に気をつけましょう。

交通安全教室

12月4日(月)、2名 の交通教育専門員の方々 を講師としてお招きし、 交通安全教室を実施しま した。自転車の安全な乗



り方についての講話をいただき、その後DVD視 聴によって学習したあと、クイズ形式で復習をし ました。自転車は「軽車両」であり、加害者にも なりえることなど、自転車の事故防止について多 くのことを学びました。

授業参観、教育講演会、学年懇談会 そして、給食試食会お世話になりました

12月7日(金)、授業参観、教育講演会、学 年懇談会が行われました。保護者の皆様にはお 忙しい中ご出席いただきありがとうございまし た。教育講演会は、語り部としてご活躍の品竹 悦子先生を講師に迎え、「家族の今昔物語」と題 して、ご自身の経験をもとに家族の絆について 民話を交えながら講話をいただきました。とて も感動的なお話でした。PTA教養委員会の役 員の皆様には大変お世話になりました。また、 授業参観の前には、給食試食会が行われ、多く の保護者の皆様においしい給食を味わっていた だきました。

お知らせ

12月12日(水)に、全校生を対象に、本 校において県民健康管理調査「甲状腺検査」が 実施されました。結果は概ね2か月をめどに保 護者の方に郵送されます。また、2月には、1、 2年生を対象としたホールボディカウンターに よる検査が予定されています(3年生は夏休み に実施済み)。詳しくは後日お知らせします。

1 月の行事予定

- 1 (火) ~ 元旦 ~
- 8 (火) 始業式 生徒集会 テスト前部休
- 9 (水) 1~3年実力テスト
- 10(木) 諸会費引落とし日
- 14(月) ~ 成人の日 ~
- 県バスケットボール選手権県中大会(~10日) 19 (+)
- 24 (木) 3年学年末テスト
- 25(金)

新入生体験入学·保護者説明会

- 26 (土) 英語検定一次
- 28 (月) 諸会費再引落とし日
- 31(木) 県立 I 期選抜 (~2/1)

IJ

- ※ 入試日程の関係で3年学年末テストの日程が当初の計 画から変更になりました。
- ※ 今年度の諸会費引落としは1月が最後ですので、よろし くお願いします。